
JAKARTA (IM) - MATAKIN 
(Majelis Tinggi Agama Khonghucu In-
donesia), Kamis (30/11) lalu menerima 
kunjungan Kasubditbinanev Polsus 
Ditbinpotmas Korbinmas Baharkam 
Polri, Kombes Pol Indra beserta jajaran 
di Kelenteng Kong Miao TMII dalam 
rangka OMB (Operasi Mantap Brata) 
jelang pemilu serentak Februari 2024.

Dalam kunjungan tersebut Kombes 
Pol Indra, mengajak para tokoh agama 
dan tokoh masyarakat bersama-sama 
membangun sinergi kemitraan dalam 
mewujudkan keamanan di lingkungan 
masing-masing agar pesta demokrasi, 
pemilu 2024 dapat berjalan aman, damai 
dan tertib.

Ketua Umum MATAKIN, Xs. 
Budi S. Tanuwibowo yang menerima 
kunjungan tersebut menyatakan siap 
mendukung upaya Polri untuk menjaga 
kemanan jelang pemilu. 

Menurut Budi perbedaan pilihan 

seharusnya tidak menjadi alasan bagi 
perpecahan jika masing-masing individu 
sadar bahwa yang terpenting adalah 
bagaimana membangun bangsa meng-
ingat kedepan tantangan akan semakin 
berat.  

Tak hanya itu, Budi pun mengajak 
umat Khonghucu untuk ikut berparti-
sipasi menyukseskan pemilu baik dalam 
menggunakan hak pilihnya maupun 
dalam menjaga jalannya pemilu damai, 
aman dan bermartabat.

Hadir dalam kesempatan tersebut 
Ws. Wawan Wiratma (Wakil Ketua 
Umum MATAKIN), Ws. Sunarta 
 Hidayat (Sekretaris Bid. Kerohanian), 
Js. Dede Hasan Senjaya (Sekretaris Bid. 
Organisasi), Herry Wiratma (Bendahara 
Umum), Bobby Senjaya (Kabid. Orga-
nisasi), Ws. Liem Liliany Lontoh (Kabid 
Hub. Antar Lembaga), Wandi Suwardi 
(Wakabid Hub. Antar Lembaga), Melyan 
(Wakabid Humas).  kris

JAKARTA (IM) - PT Bank 
Neo Commerce Tbk (BNC), salah 
satu bank dengan layanan digital 
yang memiliki layanan terlengkap 
di Indonesia, bekerja sama dengan 
salah satu perwakilan pemerintah 
daerah, yaitu Kelurahan Tambora 
di Jakarta Barat, menyelenggarakan 
kegiatan Aksi Tanggung Jawab 
Sosial atau CSR (Corporate Social 
Responsibility). 

Kegiatan ini menyasar pada 
dua pilar yang masih memerlukan 
bantuan keterlibatan aktif  banyak 
pihak dalam penanganannya, ter-
masuk kalangan swasta, yaitu pilar 
kesehatan dan lingkungan.

Sebagai bentuk tanggung jawab 
sosial dan lingkungan, BNC turut  
berkontribusi aktif  dalam penanga-
nan pengentasan stunting dengan 
memberikan makanan sehat bergizi 
kepada puluhan balita di wilayah 
Kelurahan Tambora, Jakarta Barat. 

Penanganan stunting juga 
merupakan salah satu program 
utama Kementerian Kesehatan di 
tahun 2023. 

Menurut data, di DKI Jakarta 
terdapat 36 ribu anak yang memi-
liki masalah gizi dan rawan terkena 
stunting dimana 21 ribunya adalah 
balita. 

komunal yang manfaatnya sudah 
dapat dirasakan oleh masyarakat 
Tambora.

“Upaya kami ini akan sema-
kin gencar dan luas lagi dengan 
adanya bantuan dari Bank Neo 
Commerce. Dengan adanya CSR 
dari BNC ini, puluhan balita yang 
masih dalam kategori stunting dan 
bergizi kurang akan mendapatkan 
makan siang sehat bergizi setiap 
hari, lima hari seminggu selama 
dua bulan. Ditambah lagi, BNC 
juga menyumbangkan septic tank 
komunal untuk meningkatkan 
kepedulian masyarakat terhadap 
penanganan limbah untuk men-
ciptakan lingkungan yang sehat,” 
ungkap Bayhaki.

Kegiatan CSR yang dilakukan 
BNC di wilayah Kelurahan Tam-
bora, Jakarta Barat telah dimulai di 
awal November 2023. 

Prosesi seremoni kegiatan ber-
langsung di Kelurahan Tambora 
pada Selasa (28/11) dihadiri oleh 
Head of  Corporate Secretary BNC 
Agnes F. Triliana dan Lurah Tam-
bora Achmad Bayhaki di depan 
perwakilan masyarakat, orang tua, 
dan anak balita yang mendapatkan 
manfaat dari program CSR terse-
but.  kris

Stunting pada anak 
merupakan dampak dari 
defi siensi nutrisi selama 
seribu hari pertama ke-
hidupan. 

Hal ini menimbulkan 
gangguan perkemban-
gan fi sik anak, gangguan 
tumbuh kembang pada 
anak akibat kekurangan 
gizi, bila tidak mendapat-
kan intervensi sejak dini, 
akan berlanjut hingga 
dewasa sehingga ma-
salah stunting ini harus 
mendapatkan penanga-
nan yang serius.

Selain stunting, as-
pek lingkungan juga 
mendapatkan perhatian 
serius dari BNC. 

Berdasarkan data, 
tercatat masih banyak 
wilayah padat penduduk 
di Jakarta yang belum memiliki 
septic tank. 

Hal ini tentu saja mengaki-
batkan potensi tercemarnya ling-
kungan dan kesehatan masyarakat 
yang serius. 

BNC bersama dengan Kelura-
han Tambora, Jakarta Barat sebagai 
salah satu kelurahan di Jakarta 

yang padat penduduk, secara aktif  
berupaya menangani hal ini dan 
berkontribusi dengan menyediakan 
septic tank komunal bagi masyara-
kat di Kelurahan Tambora, Jakarta 
Barat.

“Sebagai bank yang peduli 
terhadap isu lingkungan dan ke-
sehatan masyarakat, BNC terli-

bat langsung untuk membantu 
pemerintah daerah dalam beberapa 
program prioritasnya, yaitu pada 
penanganan stunting pada balita 
dan juga penyediaan septic tank 
komunal di lingkungan padat pen-
duduk. BNC berterima kasih atas 
kerja sama yang terjalin dengan 
Kelurahan Tambora yang telah 

membuka kesempatan 
bagi BNC untuk dapat 
berkontribusi dengan 
melakukan kegiatan 
tanggung jawab sosial 
dan lingkungan kepada 
masyarakat di wilayah 
Kelurahan Tambora,” 
jelas Pejabat Sementara 
(Pjs.) Direktur Utama 
Bank Neo Commerce 
Aditya Windarwo, dalam 
keterangan pers tertulis, 
Minggu (3/12).

L u r a h  Ta m b o r a 
Achmad Bayhaki me-
ngatakan bahwa Tam-
bora merupakan wilayah 
padat penduduk yang 
masyarakatnya semakin 
peduli terhadap pen-
tingnya menjaga kese-
hatan dan lingkungan di 
wilayahnya. 

Menurutnya, pihak Kelurahan 
juga secara berkala membuat pro-
gram yang memberikan manfaat 
kepada masyarakat, termasuk dian-
taranya dalam penanganan stunting 
pada balita dengan memberikan 
makanan bergizi seminggu sekali 
dan Kelurahan juga telah membuat 
pilot project membuat septic tank 

Bank Neo Commerce Gandeng Kelurahan Tambora Tangani Stunting dan Pencemaran Lingkungan

SURABAYA (IM) - Rang-
kaian kompetisi Pimnas (Pekan 
Ilmiah Mahasiswa Nasional) 
ke-36 yang diselenggarakan oleh 
Kemendikburistek (Kementerian 
Pendidikan, Kebudayaan, Riset, 
dan Teknologi) resmi berakhir, 
Kamis (30/11) malam. 

Pada malam penganugerahan 
yang digelar di Universitas Pad-
jadjaran ini, kontingen Institut 
Teknologi Nopember (ITS) ber-
hasil meraih 20 gelar juara.

Dalam kompetisi keilmiahan 
mahasiswa nasional terbesar ini, 
ITS berhasil menyabet 19 medali 

baik,” ujarnya bangga.
Ke depannya, dosen Departe-

men Matematika ini berharap agar 
ITS dapat mencetak lebih banyak 
talenta juara, yang akan mengan-
tarkan ITS merebut kembali gelar 
juara umum di tahun berikutnya.

Terakhir, menanggapi pelak-
sanaan Pimnas ke-37 yang akan 
diselenggarakan di Universitas Air-
langga nantinya, Syifa’ul berharap 
alokasi dana transportasi dapat 
dimaksimalkan untuk proses pem-
binaan. “Agar lebih siap dan matang 
untuk meraih gelar tertinggi,” 
pungkasnya optimistis.  anto tze

tim dan satu kategori penghar-
gaan individu. 

Melalui 35 tim yang berlaga 
di babak final, kontingen ITS 
meraih empat medali emas, 10 
medali perak, serta lima medali 
perunggu, dari sembilan kategori 
PKM (Program Kreativitas Ma-
hasiswa) yang dilombakan.

Perolehan medali tersebut, 
sekaligus membawa ITS meraih 
peringkat empat perguruan tinggi 
terbaik dalam ajang bergengsi ini.

Pada kategori poster, tim ITS 
berhasil meraih satu medali emas 
dan tiga medali perak. Torehan 

medali emas disumbangkan oleh 
tim PKM Kewirausahaan (PKM-
K). Sedangkan raihan medali 
perak berhasil disabet oleh tim 
PKM Riset Sosial Humaniora 
(PKM-RSH) dan tim PKM Riset 
Eksakta (PKM-RE). 

Selanjutnya pada kategori 
presentasi, tim ITS berhasil men-
gamankan tiga medali emas, tujuh 
medali perak, dan lima medali 
perunggu. Raihan medali emas 
disumbangkan oleh tim PKM 
Video Gagasan Kreatif  (PKM-
VGK), PKM Karsa Cipta (PKM-
KC), dan PKM-RE. Untuk medali 

perak diraih oleh tim PKM-VGK, 
PKM-K, PKM-RSH, PKM-KC, 
dan PKM RE. 

Sedangkan raihan medali pe-
runggu disabet oleh tim PKM 
Gagasan Futuristik Tertulis (PKM-
GFT), PKM Karya Inovatif  (PKM-
KI), PKM-K, dan PKM-RE. 

Tak hanya juara tim, per-
wakilan ITS juga berhasil me-
nyabet gelar individu Mahasiswa 
Bertalenta. Kategori terbaru pada 
ajang Pimnas bagi mahasiswa ter-
aktif  saat sesi penjurian ini, diraih 
oleh Andry Prasetyo. Mahasiswa 
Departemen Fisika ITS ini meru-

pakan bagian dari kontingen ITS 
yang berlaga di bidang PKM-KI.

Merespon raihan prestasi 
membanggakan ini, Ketua Sat-
uan Tugas PKM ITS 2023 Mu-
hammad Syifa’ul Mufid DPhil 
memberikan apresiasi setinggi-
tingginya bagi seluruh kontingen. 

Syifa’ul mengatakan, prestasi 
ini merupakan buah kerja keras, 
ketekunan, dan dedikasi yang 
telah diberikan secara optimal. 
“Meski di tengah keterbatasan 
waktu antara pengumuman dan 
laga fi nal, kontingen ITS tetap 
berjaya memberikan hasil ter-
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KARAWANG (IM) - YPPH 
(Yayasan Pendidikan Pelita Ha-
rapan) kembali menorehkan 
langkah signifi kan dalam dunia 
pendidikan Indonesia dengan 
menghadirkan Sekolah Dian 
Harapan (SDH) di Kabupaten 
Karawang.

Terletak di lokasi strategis 
Rolling Hills, Karawang Barat, 
sekolah ini merupakan wujud 
nyata dari komitmen YPPH 
dalam menyediakan pendidikan 
Kristen berstandar global.

SDH Karawang akan menye-
diakan pendidikan lengkap dari 
TK hingga SMA dengan kapasitas 
mencapai 1.000 murid, dengan 

untuk memajukan masyarakat di 
Karawang, khususnya dengan 
bekerjasama dengan sekolah 
swasta," ucapnya. 

Cecep mengatakan, kehadi-
ran Sekolah Dian Harapan ini 
merupakan bukti nyata kolaborasi 
antara swasta dan pemerintah 
dalam bidang pendidikan.

"Sehingga perluasan akses 
pendidikan mulai dari PAUD 
hingga perguruan tinggi bisa 
terpenuhi. Dan harapan kami ada-
nya keterjangkauan dalam pilar 
pendidikan khususnya kurikulum 
merdeka bisa terjalin dengan baik 
dengan hadirnya SDH di Ka-
rawang," tandasnya.  kris

dukungan fasilitas modern seperti 
lapangan basket, lapangan sepak 
bola, perpustakaan, smart class-
room, ruang kerja kolaboratif  dan 
fasilitas lainnya yang dirancang 
untuk mendorong kreativitas dan 
kolaborasi di antara siswanya.

Direktur Eksekutif  YPPH 
Dr. Stephanie Riady, mengatakan, 
dengan keberhasilan membina 
lebih dari 13.000 murid aktif  di 15 
lokasi dan 54 unit di seluruh In-
donesia, SDH Karawang menan-
dai pembukaan lokasi ke-16.

"Sekolah ini  berencana 
memulai kegiatan belajar menga-
jar di bulan Juli 2025, beroperasi 
di atas lahan seluas 16.000 m2 di 

Jalan Rolling Hills Lane," ucap 
Stephanie, dalam siaran pers, 
Jumat (1/12).

Stephanie mengungkapkan, 
SDH Karawang bertujuan menjadi 
jembatan bagi muridnya untuk 
melanjutkan pendidikan ke univer-
sitas-universitas terkemuka, baik di 
dalam maupun di luar negeri.

"Melalui pendekatan holistik 
dalam pendidikan, sekolah ini 
berkomitmen untuk mengem-
bangkan potensi intelektual serta 
keterampilan pribadi para murid-
nya," katanya.

Stephanie mengatakan, saat 
ini kebutuhan pedidikan sangatlah 
besar. Menurutnya, hal itu meru-

pakan kunci kemajuan bangsa 
untuk pertumbuhan emas dimasa 
yang akan datang

"Dengan komitmen kami 
hadir dengan jangkauan yang 
luas yang menjangkau daerah di 
Indonesia hingga ke daerah kecil 
dari Sabang sampai Merauke," 
ungkapnya.

Stephanie menyebut, hingga 
saat ini pihaknya telah memiliki 
29 sekolah lentera harapan dan 
9 sekolah yang ada di pedalaman 
Papua dan bekerjasama dengan 
Klinik Siloam yang bertujuan 
mensejahterakan masyarakat. 
Selain itu, pihaknya juga memiliki 
program beasiswa 100 persen.

"Ini semua merupakan komit-
men YPPH untuk memajukan 
pendidikan di Indonesia, dan 
hadirnya SDH di Karawang City 
diharapkan mewujudkan pendi-
dikan berkualitas baik di kota ini 
yang bekerjasama dengan mitra 
dan juga pemerintah," jelasnya.

Sementara itu, Plt Kepala 
Dinas Pendidikan Pemuda dan 
Olahraga Kabupaten Karawang 
Cecep Mulyawan mengucapkan 
selamat atas Groundbreaking 
Sekolah Dian Harapan di Ka-
rawang City dan hadirnya YPPH 
di berbagai kota di Indonesia.

"Ini merupakan kebanggaan 
bagi kami dan terus berkomitmen 

Hadirkan Sekolah Dian Harapan di Karawang, YPPH Ingin Wujudkan Pendidikan BerkualitasHadirkan Sekolah Dian Harapan di Karawang, YPPH Ingin Wujudkan Pendidikan Berkualitas

JAKARTA (IM) - Seiring 
dengan kemajuan teknologi yang 
begitu pesat dimana kita dituntut 
untuk ikut berperan didalamnya 
sesuai dengan kapasitas masing-
masing jika tidak ingin tertinggal 
dan terlupakan.

Ada beberapa fakta yang 
dapat kami rangkum, yang per-
tama adalah bahwa perkembangan 
teknologi saat ini menawarkan 
berbagai kemudahan diantaranya 
yaitu dapat mengabaikan jarak, me-
mangkas dan mempercepat waktu 
dalam bertransaksi yang mana dua 
hal tersebut sangat bermanfaat jika 
diterapkan dalam bisnis tidak ter-
kecuali dalam bidang perdagangan 
building material.

Kedua, bahwa pertumbuhan 
perekonomian Indonesia tetap 
tinggi ditengah perlambatan eko-
nomi global dan Indonesia memi-
liki prospek pembangunan yang 
besar, selain dari IKN juga target 
untuk pembangunan 1 juta rumah 
per tahun.

Menurut Chairman Mitra 
Seribu Saudara Richard Sugianto, 
semua ini membutuhkan bahan 
bangunan yang bermutu dengan 
harga yang bersaing. Hal yang pen-
ting bukan saja soal harga produk 
tetapi juga logistik gudang dan ang-
kutan yang efi sien dan jangkauan 
ketersediaan produk yang baik ke 
seluruh Indonesia 

“Atas dasar tersebut maka 
kami merangkul pengusaha lokal 
dan menjalin kerjasama dengan 

ngunan yang bisa menggabungkan 
keberadaan penyedia produk  di 
satu atap. Dan dibantu untuk di 
distribusikan melalui sistem logis-
tik yang terintegrasi baik melalui 
offl ine maupun online. Semua ini 
bertujuan agar ada synergy yang 
bagus sesama semua pemain bahan 
bangunan sehingga bisa sampai ke 
lokasi pembeli dengan harga yang 
terjangkau,” terangnya. 

Kunjungi g rand opening 
ICBMC pada 12-14 Januari 2024 
di Lantai 1 WTC Mangga Dua 
yang akan menjadi destinasi pusat 
belanja bahan bangunan yang 
smart dengan pengalaman belanja 
yang baru.  kris

pengusaha dari Tiongkok untuk 
bersama-sama membuka sebuah 
pasar offl ine sekaligus online yang 
dapat saling menguntungkan dan 
menjanjikan. Kami ciptakan juga 
aplikasi Mitra 1.000 saudara yaitu 
system penjualan online untuk 
memfasilitasi penjualan bagi bisnis 
B2B maupun B2C  agar baik pen-
jual maupun pembeli  sama-sama 
dapat manfaat dan kemudahan 
dalam bertransaksi,”  ujar Richard 
Sugianto, dalam konferensi pers 
di Sekretariat Perhimpunan INTI, 
MGK Kemayoran, Offi ce Tower 
B, Jakarta, Jumat (1/12).

Hadir dalam konferensi pers 
Ketua Umum Perhimpunan INTI 
(Indonesia Tionghoa) Teddy 
 Sugianto dan Wakilnya Robert 
Njo, Managing Director WTC 
Mangga Dua Lukman, Dirut Yuan 

Hong Online (Indonesia) LTD 
Wang Yueh Ying, Former Director 
of  the Economic Affairs Offi ce 
of  Jiangmen City, Guangdong 
Province Ma Wenchao, Secretary 
General of  Shower Room Branch 
of  China Building Sanitary Cera-
mics Association Li Bingxin dan 
Secretary General of  World Fuqing 
Fellow Countrymen Association 
Chen Xin. 

Bertempat di lantai 1 pusat 
belanja WTC Mangga Dua Ja-
karta, tambah Richard Sugianto, 
pihaknya akan membuka ICBMC 
(Indonesia China Building Mate-
rial Center) yang nantinya akan 
menjadi Pusat Penjualan Bahan 
Bangunan Pertama di Indonesia. 

“ICBMC diadakan sebagai 
awal dari membangun suatu eko-
sistem perdagangan bahan ba-
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